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２０１８年１０月役員会 
2018.10.02（火）19:00～20:10 

１．１０月例会（ＥＭＣ/Ｅ・ＹＥＳ）について 
１０月１５(月）午後７時００分より 
担当 山本ワイズ（渡辺ワイズ代理） 
会場 とかち帯広ＹＭＣＡ 
ゲスト 川村善規氏（栴檀の会代表） 
『双葉幼稚園と青い目の人形』 

２．ＹＭＣＡバザー関連 
10月 5日（金）13時から中村ワイズ宅で
仕込み準備 

10月 6日（土）9時集合。10 時半開場。
13 時半終了。 

３．その他 
・じゃがいもファンド 状況報告 
・もち米贈呈 11/26～28の間、日程協議 
・リトミック関係 
  11/20 夜、来帯。11/24 夕、離帯。その間幼

保園でリトミック指導。11/23 ワークショ 
ップ形式で一般講習。 

  11/21 ワイズ 11 月例会（ウエルカムを兼） 
 ・帯広聾学校学芸会招待 
   渡辺ワイズ 出席の計画 

４．諸報告 
 ・ＹＭＣＡ予定 
  10/18,19 音更中学職場体験で来訪 

10/21 ピアノ発表会 
  10/31 サービス付高齢者向け住宅『はる

かぜ』(すずらん台)を訪問。 
  11/3   ＹＭＣＡ会員大会（バス移動の予定） 

 
11 月役員会 11/5（月） とかち帯広 YMCA 
11 月例会(ワイズ理解・ﾌｧﾐﾘｰﾌｧｽﾄ) 
    11/21（水） 未定 
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                            TEL：0155-32-5561 FAX：0155-32-5562 

国  際  会  長    Moon Sang-bong 【韓  国】    『Yes,We Can Change!(私たちは変えられる)』 

アジア太平洋地域会長  田 中 博 之    【東京多摩みなみ】 『Action!(アクション！)』 

東日本区理事    宮 内 友 弥    【東京武蔵野多摩】 『為せば 成る』 

北海道部部長    二本松 能 敬    【北  見】      その先の ワイズへ』 

十勝クラブ会長    赤松明彦   『今、出来る事から行動しよう。未来のために』 

 

 

会員 10月出席者 ニコニコボックス クラブ役員 

在籍      18名 
内,広義    1名 
休会       2名 
出席率 

７６％ 

ﾒﾝﾊﾞｰ   １１名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   ０名 
ｹﾞｽﾄ     １名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ    １名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ    ２名 

計  １３名 

前月残高  328,351円 

今月入金   10,000円 

今月支出        0円 

今月残高  338,351円 

会 長 赤松 明彦 

次期会長池田 正勝 

副会長 重堂 幸恵 

 々  矢竹 克年 

書 記  山本 雅之 

会 計  中村 義春 

直前会長 山田 敏明 

連絡主事 川口 豊 

◎１０月例会を終えて 
山本雅之 

 寒さが段々厳しくなってきましたが、10 月 15

日に１０月例会をとかち帯広ＹＭＣＡを会場に開

きました。ゲストスピーカーに双葉幼稚園栴檀の

会代表の川村善規さんをお迎えしました。 

同園は５年前に閉園となりましたが、昨年、国

の重要文化財の指定を受けました。同氏は建築士

のお立場から３代目園長の依頼を受けて保存維持

に尽力されてきました。双葉幼稚園は 1911 年に帯

広に創立され幼児教育の先鞭としてこれまで 5000

名近くの園児を送り出してきました。丸い八角ド

ームの屋根が特徴でもあります。帯広は神社より

も先にキリスト教の教会があったと言われるほど

の土地でありましたが、初代園長も日本聖公会の

牧師でありました。その様な関係から 1961 年に設

《今月の聖句》 『アブラハムは主の言葉に従って旅立った』 創世記１２章４～５節  

  アブラムは、主の言葉に従って旅立った。ロトも共に行った。アブラムは、ハランを出発したとき七十五
歳であった。アブラムは妻のサライ、甥のロトを連れ、蓄えた財産をすべて携え、ハランで加わった人々
と共にカナン地方へ向かって出発し、カナン地方に入った。 
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立された帯広ＹＭＣＡの創立メンバーに 3 代目の

臼田時子園長も入っておられました。 

さらに戦前、日米親善のシンボルとされた「青

い目の人形」がギューリック一世によって日本各

地に贈呈されましたが、双葉幼稚園には「ベティ

ちゃん」が贈られました。しかし戦時中は敵国の

ものであると憎悪の対象とされ、竹やりで突かれ

たり、焼かれたりしました。双葉幼稚園は軍の兵

舎にされたものの、2 代目の臼田ウメ園長は誰に

も言わずどこかに隠してしまいました。日本の各

地にもそのようにして保存された人形が沢山あっ

たと聞いています。 

 その後、元北海道ＹＭＣＡの黒田孝之総主事の

「友情の人形」調査で、1997年にギューリック三

世より再び双葉幼稚園に「スザンヌ」が贈られま

した。 

そのように双葉幼稚園とＹＭＣＡとは深い関係

性の中にあります。国の重要文化財になったこと

で施設の維持保存のための働きの中心になってい

るのが「栴檀の会」です。ＮＰＯ化に向けての働

きをされていますがより広範囲の協力理解を求め

ておられます。 

 

◎ＹＭＣＡバザーですよ  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

忘 れ ず に 
・第 22回東日本区大会 

 2019年 6/1～2 
 国立ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ記念青少年総合ｾﾝﾀｰ 

・第 28回アジア太平洋地域大会 
2019年 7/19～21 仙台国際センター 

・第 23回東日本区大会 
2020年 6/6(土) 帯広 
（渡辺ワイズが実行委員長） 

１０月役員会 
 １０月１日（月）１９時 

とかち帯広ＹＭＣＡ 
１０月例会 
 １０月１５日（月）１９時 
   とかち帯広ＹＭＣＡ 

 

 

 

 

中村バザー委員長の開会宣言。見とれる川口
ディレクターのお嬢さま。 

天気もまずまず、人出もまずまず。 

ワイズ珈琲。味は本物、似顔絵はパクリ。 

「焼鳥中村」は

すべて前日仕込

みの手造り。焼

き台も本格的な

手造り。 

ご希望の方には

販売を要相談。 


